

Kantonaler Matchtag 2017

JS. Am Samstag, 19. August wurde in Gais der diesjährige kantonale Matchtag durchgeführt.

Leider musste dieses Jahr ein leichter Teilnehmerrückgang verzeichnet werden. Offen bleibt für mich die Frage, ob dies an diversen Terminkollisionen oder einfach an mangelndem Interesse lag. Bei guten Schiessbedingungen wurden gute bis sehr gute Resultate erreicht. Andreas Diem konnte mit einer hervorragenden Tagesform an seine Bestleistungen anknüpfen und erreichte gleich zwei Disziplinsiege